

14.12.2020

Liebe Schulgemeinde,

entgegen der verbreiteten Wahrnehmung vieler, dass ab Mittwoch die Schulen geschlossen sind, möchte ich darauf hinweisen, dass die MSE, den Vorgaben des Ministeriums folgend, bis Freitag den Lerngruppen der Jahrgangsstufen 5-7 ein Unterrichtsangebot macht (Stand Montag, 17:00 Uhr (!)).

Richtig ist aber, dass grundsätzlich dafür geworben wird, die Kinder und Jugendlichen zuhause zu lassen. Wer sich von der Präsenzpflcht befreien lässt, melde dies bitte weiterhin über die Klassenleitungen zurück! Eine Rückkehr aus dem Distanzunterricht in die Präsenz ist nicht erlaubt, um eine Durchmischung zu vermeiden.

Den Kindern, die zuhause bleiben, entstehen natürlich keine Nachteile, sie werden ebenfalls über LMS versorgt. Materialien wie Schulbücher z.B. können weiter abgeholt werden.

Die AGs morgen, Dienstag, entfallen, um auch hier jede Durchmischung zu vermeiden, ebenso die mit viel Liebe vorbereiteten Gottesdienste, was uns wirklich leidtut.

Am Freitag werden wir nun doch bis 12:50 Uhr unterrichten bzw. betreuen.

Unterricht erfolgt ansonsten für alle Jahrgangsstufen in der Distanz über die Lernplattform LMS – wir orientieren uns dabei an dem Stundenplan der Schülerinnen und Schüler. Sollte es Zoom-Sitzungen geben, dann werden diese am Tag vorher bis 19:00 Uhr über die digitalen Klassenbücher bzw. die jeweiligen Kurse kommuniziert, bitte schauen Sie und schaut Ihr entsprechend nach. Dies dient der Planungssicherheit aller Beteiligten.

Alle angesetzten Klausuren für die Oberstufe in den nächsten Tagen und auch am 7. und 8. Januar 2021 finden statt. Unterricht wird es dann aber noch nicht geben!

Abschließend grüße ich Sie und Euch noch einmal ganz vorweihnachtlich, Ihr und euer

*Michael Yousoof*